

令和5年度

元気いっぱい 花いっぱい  
笑顔あふれる みんなの宮前小学校

所沢市立宮前小学校



# けやき

自立する子

《学校教育目標》

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく

第9号 令和5年12月1日

## 校内音楽会のご参観ありがとうございました。

校長 五十嵐 和彦

いよいよ師走(12月)、今年も残すところあと1ヶ月となりました。先日は校内音楽会にご来校いただき、ありがとうございました。児童のがんばりをご覧いただけたことと思います。運動会終了直後から音楽の時間だけでなく、休み時間にも熱心に練習に取り組む姿がありました。そして迎えた当日、子供たちの歌声や演奏は大きな感動となって私たちの心に響きました。一人一人のがんばりや努力が実を結び、みんなの心を一つにしたときの感動は、とても大きくなって体育館全体を包み込みました。素晴らしい感動をありがとうございました。

学期末となります。学習のまとめをしっかりと行うとともに、来年に向けての準備を進めていきたいと思えます。

来年も引き続き本校の教育活動へのご支援ご協力をよろしくお願いいたします。よいお年を。



## 「ありがとう」は魔法の言葉！

「ありがとう」の反対は何でしょう。答えは「あたりまえ」です。「ありがとう」を漢字で書くと「有り難う」となります。「有る」ことが「難しい」、つまり「めったにない」「珍しくて貴重だ」という意味になります。だから「ありがとう」の反対語は「あたりまえ」となるのです。

修学旅行や社会科見学に引率した時のことです。バスから降りるときに運転手さんに「ありがとうございました」と感謝を伝える児童が多くいました。それを見てとても心が温くなりました。きっと運転手さんも同じ気持ちになったことと思います。

私たちの普段のあたりまえの生活は、実は多くの人のおかげがあって成り立っています。それに気づき「ありがとう」と感謝の気持ちを伝えることは自分も相手もお互いにいい気持ちになれると思います。「ありがとう」という言葉は、人と人とを結び付け、よりよい人間関係を築く魔法の言葉なのです。自分から「ありがとう」の感謝を伝えるとともに、相手から「ありがとう」と言ってもらえる人になりたいですね。



**11月の活動から** 12月の生活目標 寒さに合わせた過ごし方を考えよう



11月は読書月間



11/2 読書タイム



11/8 児童朝会(栽培委員会)



11/9 花壇に花植え



11/17 校内音楽会(児童)



11/18 宮前レクリエーション大会



11/20 点字教室(4年)



11/21 パネルシアター



11/28 わくわくおもちゃ会

## 5年生が市内親善音楽会に参加しました!

11月10日(金)、市内親善音楽会に5年生が参加しました。この日は、所沢市内32校の小学校が市民文化センターミュージズの大ホールに集まり、合唱や合奏を発表しました。今年度は3部構成で実施され、宮前小学校の5年生は「ひらり」を合唱しました。みんな心を一つにして、素晴らしい歌声を響かせてくれました。

市内の校長先生方からは「声が出ていて会場に響く合唱でした」とお褒めの言葉をいただきました。とても素晴らしい経験となったことと思います。



▲本番前に最後の練習を行う5年生



▲ミュージズ大ホールで合唱する5年生